



9/9 修学旅行の保護者説明会を実施しました

9月9日（金）午後4時から6年生児童のタブレットを使用し、オンラインで修学旅行の説明会を実施しました。

まずは、私からご挨拶をさせていただき、続いて、学年主任から行程や持ち物等について、養護教諭からコロナ対応を含めた健康管理等について説明を行いました。その後、旅行会社の方からバスやホテルでのコロナ対応、保険等について説明をしていただきました。

6年生の保護者の皆様、ご多用中、ご参会、誠にありがとうございます。

以下、私の挨拶を記載しています。

保護者の皆様、児童のみなさん、こんにちは。

保護者の皆様におかれましては、ご多用な中、ご参会いただき、ありがとうございます。

本年度は、西南小の学校教育目標を「自分のために みんなのために」とし、教育活動を行っています。

さて、本年度、6年生の修学旅行は、10月18日・19日、実施予定です。現在、熊本県ではリスクレベルが2、長崎県では感染段階レベルが2-Ⅱで、両県、5段階の中間のレベルになっています。現時点では、可能な限りの感染防止対策を講じ、修学旅行を実施したいと考えています。

しかしながら今後、新型コロナウイルス感染が拡大し、レベルが上がったり、本校の6年生が、出発前までに、「学級閉鎖」また「学年閉鎖」等になるような状況があったりすれば、「旅行先(長崎)を変えずに実施日を延期したり」、また、「延期して熊本県内に旅行先を変えたり」、また、「延期して宿泊なしの1日修学旅行に変更したり」となることもありえますので、あらかじめご了承いただきたいと思います。合志市内の小中学校ではありませんが、修学旅行の当日の朝、出発直前に延期等になった学校もあると聞いています。本校も例外ではございません。

しかしながら、まずは、何よりも、旅行前からの感染防止対策をしっかり講じ、予定どおり実施できるように取り組んでいきたいと思いますので、ご家庭でもご協力、どうぞよろしくをお願いします。

教育実習 実施中です

9月5日（月）から3週間、ルーテル学院大学から2名、教育実習にみえています。

相原莉帆先生と吉田有里先生です。お二人とも本校、西合志南小学校の卒業生です。

お二人とも笑顔がすてきな先生です。すでにそれぞれ6年生と2年生で授業もされています。3週間、西南小で子どもたちと楽しく接しながら、教育実習をがんばってほしいと思います。そして、近い将来、本校に教師として、戻ってきていただければと思っています。



トイレの「スリッパならべ」、「くつそろえ」を行っています

本校では、「自分のために みんなのために」を学校教育目標の合い言葉としてすべての教育活動を行っています。

トイレのスリッパを次の人のために並べたり、自分の靴を自分の気持ちを整えるためにかかとをそろえて並べたりするを行っています。ご家庭でも「トイレのスリッパならべ」「くつそろえ(かかとそろえ)」について、お話してください。

